2023 なかよくかしこくたくましく できょう できょう できょう できょう こう

4月28日 遠足「木曽三川公園」

4月28日(金)に学級の仲間づくりを目的として遠足を 行い、今年は全校で木曽三川公園へ行きました。

緑一杯の芝生の中で、各学級で考えたレクリエーションやアスレチック遊具で思いっきり楽しみました。お昼は、輪になって、愛情一杯のお弁当をおいしそうに食べました。

青空のもと、みんなでお弁当を食べる素敵な思い出となりました。



10日 ミニ防災 地震の時の身の守り方

大切な命を自分で守ることができるように、年間を通して様々な学習活動を実施していきます。5月10日のミニ防災では、DVDで防災頭巾がない時の身の守り方(低いダンゴムシポーズ)を学び、実際にやってみました。頭と首を守ることが大切であると実感しました。



18日 園児とサツマイモの苗植え体験

学校の南側に学校の畑があります。いつも地域にお住まいの平野さみ子さんに野菜の育て方を教えていただいています。この日は、I 年生の児童と西江地区に住んでいる園児と一緒にサツマイモの苗植えを通して交流しました。I 年生として、園児にやさしく教える姿がありました。大きく育つといいですね。秋には大きくなったサツマイモを収穫します。



26日 安全教室 横断歩道の渡り方

子ども達は、毎日、登校班で登下校を行っています。今回、海津警察署や交通指導員の方々から改めて、横断歩道の渡り方についてお話をしていただきました。旗をしっかりと上げることや、班長、副班長は班員をしっかりと見届けることを教えていただきました。また、自分で左右を確認して一人一人が安全に渡ることができるようにしました。



30日 モザイクアート制作会

150 周年・閉校記念事業として PTA 主催のイベント「モザイクアート制作」を行いました。閉校となるまでにどんなことがしたいかの子ども達の意見より、タイルで絵をつくるモニュメント制作を行いました。昨年度全校からデザインを募集し、応募されたデザインから投票を行いデザインが決まりました。西江小学校のシンボル三本松と虹と紙飛行機が描かれた絵です。



5月30日、PTA役員さんが中心になり、全校児童、スクールサポーターさん方とモザイクアート制作を行いました。デザイン案をもとに、1.5cm角の美しいタイルを分担し枠の中に並べていきます。全員が一生懸命タイルを並べていました。





美しい色のタイルが何種類もあり、I枚、縦I7ピース×横I7ピースの枠に、指定されたタイルを置いていきます。各グループが分担し、36枚分を作りました。使われたピースは 10000 個以上になります。





デザイン案通りにタイルを協力して並べていくと、美しい図柄が浮かび上がってきます。自分がどこの部分を作っているのか想像し、わくわくしながらタイルを並べました。完成した作品は児童玄関前に飾られます。完成が大変楽しみです。